

●松江バレーボール協会からの報告

「JOC ジュニアオリンピックカップ第 35 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」

令和 3 年 12 月 25 日～28 日に丸善インテックアリーナ大阪（大阪中央体育館）ほかで行われました「JOC ジュニアオリンピックカップ第 35 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」に出場しました。

(結果)

松江バレーボール協会…グループ戦 男子 6 組 2 位
女子 5 組 2 位

【大会コメント】

松江バレーボール協会

私たちは、このコロナ禍の中で、JOC ジュニアオリンピックカップに向けて仲間と共に 4 ヶ月という期間を一生懸命練習してきました。

上手くいかないこともあったりしましたが、それを克服する度大きな達成感を感じることができました。

私たちがこうしてバレーができたのは、大会、チームスタッフの皆様やこの大会に関わってくださったたくさんの方々に支えていただいたおかげです。感謝の気持ちを忘れず、この経験をこれからは生かしていきたいと思えます。

●松江市バドミントン協会からの報告

「日本小学生バドミントン連盟創立 30 周年記念
第 30 回全国小学生バドミントン選手権大会」

令和 3 年 12 月 26 日～27 日に須賀川アリーナで行われました「日本小学生バドミントン連盟
創立 30 周年記念第 30 回全国小学生バドミントン選手権大会」に出場しました。

(結果)

島根県代表小学生女子…団体戦 2 回戦敗退

【大会コメント】

島根県代表小学生女子

桑垣 舞個人としては、6 年生として小学生最後の出場となるため、悔いの残らない
試合をしたいと思っていました。大会直前にケガをしまい出場できなくなりとて
も残念な思いをしました。結果、島根県小学女子は 2 回戦で負けてしまいましたが出
場選手は一生けん命がんばっていました。

